



PLANO DE SITUACIÓN DE MARO SOBRE LA COSTA DEL SOL



**CLASIFICACIÓN DEL SUELO**

- SUELO URBANO
- SUELO URBANIZABLE NO SECTORIZADO
- SUELO NO URBANIZABLE

•••• SITIOS HISTORICOS



FABRICA DE SAN JOAQUÍN

CUEVAS DE NERJA



IGLESIA N.TRA DE LAS MARAVILLAS



## SECTOR MARO



2004



2020

PLANO Y EVOLUCIÓN DEL PAISAJE DE MARO A TRAVÉS DEL TIEMPO



Número de habitantes : 741 hab. (2012)

Donde la Sierra de Almijara se hunde en el mar, la erosión ha formado una espectacular costa de acantilados, calas y pequeñas playas que se extiende sobre 1.814 hectáreas de superficie. Aquí se encuentra el Sitio Natural Acantilados de Maro-Cerro Gordo, en el límite entre las provincias de Málaga (Nerja) y Granada (Almuñécar).

La existencia de fértiles tierras en el entorno de Maro que conforman una rica vega irrigada desde la Edad Media, ha proporcionado una importante riqueza agrícola.

En efecto, en Maro el sector agrícola se aproximaba al 90%, y en gran parte no como peones sino como pequeños agricultores. La agricultura de Maro ha mantenido inalterada la población durante muchos años, con los normales reemplazos generacionales en una constante superficie poblacional exigida por su protección como Paraje Pintoresco.

La llegada de la era del turismo, junto a la problemática que genera la falta de espacio urbano para las nuevas generaciones, ha propiciado un progresivo movimiento migratorio de estas generaciones jóvenes de Maro a Nerja, donde la demanda de nuevos trabajos, de los sectores más vinculados al turismo como la construcción, la hostelería, el comercio, etc.

La localidad de Maro, en el término municipal de Nerja, se halla en la zona más oriental de la comarca de la Axarquía y de la provincia de Málaga, un territorio montañoso donde la Sierra de Almijara se hunde literalmente en el mar formando una costa acantilada en la que se abren algunas calas y desembocan ríos y arroyos de caudal típicamente mediterráneo.

La sierra de Almijara, que se encontrará justo al norte de Maro, es una de las reservas naturales más importantes de la provincia y en ella se pueden encontrar en libertad algunas de las especies protegidas de Andalucía, como el camaleón, de los que existen numerosas colonias, cabra hispánica, águilas, así como plantas endémicas exclusivas de la zona.



CARRETERA A7, Y OTRAS CARRETERAS IMPORTANTES